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卢卡斯·若昂与平科合同双双到
期离队，海港队势必要在锋线上进行
补充，尤其是在敲定外援后腰尤萨后，
球队的工作重心就转移至锋线的补强
上。不过，在这个位置，海港面临两个
方面的问题，首先是究竟要选择什么
样的中锋？其次是在外援薪资上，也
要有合理的范围。

相对而言，海港在外援后腰的引
进优先级上要高于中锋位置。尤萨这
两年的表现比较稳定，而他最终也顺
利抵达上海，目前只待官宣。至于中
锋位置，海港队过去几年其实尝试过
多人，阿瑙托维奇是最后一个顶着五
大联赛明星前锋光环加盟的一员，可
惜在他刚刚有所表现后，联赛就因为
赛会制关系逐渐令诸多外援选择离
开，这其中也包括了阿瑙托维奇。在
他之后，恩迪亚耶曾短暂效力，但他更
喜欢在边路或肋部区域活动。

上赛季中，球队先后引进了平科
和卢卡斯，然而后者加盟球队时身体
状态不在最佳，半个赛季有三球入账，
但实际效果与预期相比有不少出入。

更何况，卢卡斯只有半年合同，对双方
来说都有容错空间。

至于平科，他的中锋技术不错，但
迟迟没能适应中超的风格，主教练哈
维尔对其也不算信任，赛季结束后，海
港俱乐部也早早与其确认不会再合
作。

按照教练组的设想，新中锋需要
具备足够的中锋位置技术特点，相较
得分能力，其实必要的支点能力和策
应意识更被看重，毕竟海港队中拥有
多名进攻好手，如果能有一人在禁区
内吸引对方防守注意力，那么像武磊、
奥斯卡、巴尔加斯等人应该不会缺机
会。当然，这名球员也需要具备足够
的纪律性和归属感，穆斯卡特的战术
理念要求球员们保持高强度的节奏和
逼抢，中锋是第一道“防线”。

综合各种因素，古斯塔沃逐渐进
入视野，上赛季结束后，他与全北现代
的合同到期，在韩国的这几年，他与全
队结下了深厚友谊，其表现也得到了
队内认可，对海港来说，这倒不失为一
个性价比之选。

如果能够顺利签下尤萨和古斯
塔沃，新赛季的上汽浦东足球场内无
疑将刮起一阵“桑巴旋风”。曾几何
时，海港队拥有过多名来自巴西的优
秀外援，其中大多数人也的确取得了
成功。

海港队的上一任外援队长胡尔
克，曾为球队夺得队史首座联赛冠军
立下汗马功劳。虽然球场上的胡尔克
在控制情绪方面总容易被人吐槽，但
他的个人能力实在强大，时至今日，这
位“绿巨人”依然能在巴甲赛场大杀四
方。

上一次海港在前场坐拥巴西三叉
戟时，还包括了归化前的埃尔克森。
自2016赛季加盟后，埃尔克森虽然不

比巅峰期在恒大的高效率，但依然能
在一些关键场次中作出贡献，比如
2018赛季主场2比1力克广州队一战
中，埃尔克森打入第二粒进球帮助球
队锁定胜局；2019赛季亚冠四分之一
决赛，是埃尔克森在底线附近奋力头
球回摆，助攻胡尔克打入扳平比分的
进球。

在几人之前，海港也曾引进过在
中超赛场证明过自己的巴西后腰达
维，可惜来到海港后，达维饱受伤病困
扰，出场断断续续，综合表现没能达到
预期。

相较于更具战术纪律和更具整体
话踢球风格的欧洲球员，巴西球员的
个人能力往往更适用于中超联赛，在

这方面，广州队和山东泰山都挺有发
言权。广州队曾从巴甲赛场淘来过埃
尔克森、穆里奇这样的优秀球员，而泰
山队这几个赛季引进的贾德松、莫伊
塞斯、克雷桑也都十分成功。对海港
而言，在尝试过欧洲乃至非洲条线的
外援后，重新将外援目光对准巴西也
算是一种信号，毕竟巴西球员出“次
品”的概率相对会小一些。

在尤萨被拍到已经抵达上海后，
如果一切顺利，那么预计古斯塔沃也
将在不久之后现身，随着中国足协宣
布了新一轮的准入情况，各队引援和
官宣的步伐会进一步加快。至于海
港，在全队前往广州和海口开启下一
步冬训前，阵容配置有望趋于完整。

海港接近签下古斯塔沃
在基本敲定外援后腰马修斯·尤萨后，上海海港

俱乐部将引援重心放到了锋线上。不出意外的话，曾
效力于韩国全北现代的巴西前锋古斯塔沃将在新赛
季加盟球队，如此一来，海港队在中前场就将形成三
名巴西外援的配置。新赛季的上汽浦东足球场，或将
刮起一阵“桑巴旋风”。
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接连锁定两名外援后，海港队的
新赛季阵容框架逐渐有了雏形，目前
球队正在加紧确定第五名外援的位置
和人选。至于内援方面，海港俱乐部
在这个转会窗口内的动作不会太大，
此前俱乐部副总孙祥就表示，球队只
会“微调”，而目前来看，更加需要斟酌
的反倒还是那些潜在的离队球员，海
港需要结合新赛季多线作战的实际情
况作出取舍。

在自身调整阵容同时，已经离队

的个别几名外援近来也传来了最新
消息。据荷兰媒体报道，去年效力于
海港的边锋伊萨·卡隆有望在新赛季
加盟南通支云。卡隆是在莱科执教
时期加盟海港的，不过在莱科下课
前，卡隆的出场时间并不稳定，通常
每场比赛只有 10 分钟左右的亮相，
这也让他很难保持稳定的状态。上
赛季中，卡隆踢的比赛不少，个人联
赛也有五粒进球，当然其中大多数都
是锦上添花性质。在海港队，卡隆并

非绝对主力，这与其技术特点比较单
一有关，通常情况下，卡隆的风格更
像是传统的边锋，只会寻求外线直来
直往的突破方式，算得上是一名优缺
点都十分明显的球员。上赛季结束
后，卡隆与海港的合同也到期，此前
他曾回到母队坎布尔进行训练，不过
在重返欧洲足坛这件事上，卡隆并未
得以成行，反倒是来自南通支云的合
同打动了他。

据荷兰媒体的报道，卡隆将和球
队签下一份2+1的合同。上赛季中，
南通支云直到最后一轮才惊险保级，
球队希望在新赛季中能够在中超更好
地站稳脚跟。以南通支云的实力，大
部分场次中还是会以防守反击为主，
去年球队的几名外援像卡斯蒂略等都
有不错的发挥，速度出众且具备一定
助攻能力的卡隆，应该非常符合南通
支云的战术需求。新赛季，他有望在
新球队中扮演更重要、更关
键的角色。

策应意识 更加被看中

现年 29 岁的古斯塔沃来自巴
西，曾在巴甲豪门科林蒂安效力。而
在加盟全北现代后的三个半赛季中，
古斯塔沃打入55球另有15次助攻，他
并非传统意义上的“高产射手”，但具
备了不错的策应能力和团队意识。

事实上，对于古斯塔沃海港队员
们并不陌生。2020赛季亚冠联赛小
组赛中，海港曾与全北现代同分一组，
当时双方各胜一场，其中在海港2比1
赢球的比赛中，正是古斯塔沃通过禁
区内的抢点机会为全北现代打入本方
唯一进球。

古斯塔沃的高光赛季是在2021
赛季，他曾为球队打入15粒进球，而
他个人也随队获得 2020 和 2021 两
个赛季的K联赛冠军。前两个赛季
中，他还荣膺了韩国足总杯的最佳
射手。

在全北阵中，锋线的竞争也比较

激烈，球队还拥有过曹圭成这样的国
脚。但古斯塔沃的职业态度和比赛纪
律一直保持得不错，这也是其能够得
到队内一致认可的原因。

在古斯塔沃之前，坊间一度传闻
称海港可能会将穆斯卡特执教横滨水
手时的爱徒安德森·洛佩斯招致麾下，
此君曾效力过中超武汉长江队，当时
他在18场比赛中打入七球。很多人
都不曾想到，登陆J联赛后的洛佩斯
迎来爆发，上个赛季他打入22球荣膺
联赛最佳射手，此外洛佩斯还随队获
得过2022赛季的联赛冠军。在前不
久的亚冠小组赛中，洛佩斯也在对阵
山东泰山的比赛中有不错的发挥。不
过或许是J联赛金靴加持，当其与横
滨水手的合同到期后，曾给出了希望
薪水翻倍的需求，这让包括海港在内
有意向与其接触的俱乐部产生了疑
虑，而最终洛佩斯选择和横滨水手完
成了续约。

除洛佩斯外，也曾有其他外援进
入过海港的视野，但综合考虑球员素
质及对教练组战术需求等因素，海港
最终将范围缩小至几人，其中古斯塔
沃被认为是最有可能胜出的一位。

亚冠赛场 早就有交手

引援主攻巴西 梦回“桑巴旋风”

主导反击风暴 卡隆或投支云

K联赛著名巴西中锋或成第四外援


